

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



El estado de alarma se alarga 15 días más

Europa Press



El estado de alarma por la epidemia del coronavirus covid-19 se alarga durante 15 días más.

Una epidemia es una enfermedad que sufren muchas personas a la vez.

El estado de alarma significa que, durante un tiempo, el Gobierno limita algunos derechos de las personas para luchar contra una situación muy grave, como la que ahora vivimos con este virus.

El Gobierno de España ya declaró el estado de alarma el pasado 14 de marzo.

Pero, según la Constitución española, el Gobierno solo puede declarar el estado de alarma durante 15 días.

Si el Gobierno quiere mantener el estado de alarma después de esos 15 días, tiene que pedir permiso al Congreso de los Diputados.

El miércoles pasado, los políticos del Congreso de los Diputados votaron si se alargaba o no el estado de alarma.



La votación. La ampliación del estado de alarma se aprobó en el Congreso de los Diputados.

Casi todos los partidos políticos votaron a favor de alargar 15 días más el estado de alarma.

Por lo tanto, el estado de alarma durará hasta el 11 de abril.

El derecho más importante que limita el estado de alarma es el derecho de ir adonde queramos.

Es decir, se prohíbe a las personas moverse libremente para evitar que se contagien unas a otras con el coronavirus.

Solo se puede salir de casa para ir a comprar comida o a trabajar, cuando no se pueda trabajar desde casa.

También se puede salir de casa para ir a cuidar a personas mayores, niños o personas con discapacidad.

Durante el estado de alarma estarán cerrados los centros deportivos, culturales y de ocio, como campos de fútbol, cines y bares.

Más pobreza y violencia de género por el coronavirus

Francis Villegas

La ONU es la Organización de las Naciones Unidas.

La ONU es una institución internacional en la que se reúnen los gobiernos de todos los países del mundo.

La ONU ha dicho esta semana: la crisis del coronavirus puede traer más violencia de género y más pobreza para las mujeres.

Por eso, la ONU ha pedido a los países que vigilen para que esto no pase.

Muchas personas ya no pueden ir a trabajar porque las empresas han cerrado por el coronavirus.

Muchas de esas personas son mujeres pobres que trabajan sin contrato y no van a cobrar el paro.

También puede haber más casos de violencia de género.

Los hombres que maltratan y que no trabajan pueden enfadarse más porque ya no pueden ganar dinero para mantener a su familia.

Además, como estarán todo el día encerrados en casa, no podrán distraerse y estarán más nerviosos.

Por eso, puede que haya más casos de violencia de género.



Juntas. Las mujeres se unen para protestar contra la violencia.

Los zaragozanos ayudan a las personas mayores

El fin de semana pasado, el Ayuntamiento de Zaragoza e Ibercaja empezaron un proyecto solidario que se llama Vamos Zaragoza.

Las empresas y las personas pueden donar dinero a Vamos Zaragoza.

Con ese dinero, Vamos Zaragoza ayuda a las personas mayores que no pueden salir de casa por el coronavirus.

Por ejemplo, desde Vamos Zaragoza van a hacer la compra a estas personas.

Los estudiantes se ofrecen como voluntarios

Muchos estudiantes de la Universidad de Zaragoza quieren ser voluntarios para ayudar a luchar contra el coronavirus.

Los estudiantes voluntarios se han ofrecido al Gobierno de Aragón para ayudar en lo que haga falta.

La facultad con más estudiantes voluntarios es la de Medicina, con 500 voluntarios.

Más de 200 estudiantes de Enfermería también se han hecho voluntarios.

Se suspenden los Juegos Olímpicos de Tokio

Este verano se iban a celebrar los Juegos Olímpicos en Tokio.

Tokio es la capital de Japón, un país de Asia.

Esta semana se ha anunciado que los Juegos Olímpicos se suspenden por la epidemia de coronavirus covid-19.

Los Juegos Olímpicos de Tokio se celebrarán el verano del año que viene.